
 

Compte rendu du CHSCT du 17 septembre 2015 

 

 

Intervention des élus CGT et FO sur les postes INTRADEF. Nous avons été informés de la suppression 

des postes informatiques où l’on pouvait consulter INTRADEF. Réponse de SG, une migration qui 

nous est imposée par la DIRISI est en cours et elle va entrainer une interruption du service pendant 

quelque temps. 

Approbation du compte rendu du CHSCT du 10 mars 2015. 

Examen des questions en cours. 

• N° 5/13 : Guides et serre files, poursuite des formations sur un seul type, soit guide file soit 

serre file, 5 exercices prévus sur l’année 2016 après approbation du CODIR. Action clôturée. 

• N° 9/13 : Institut Clément Ader. Toujours pas de comité local d’hygiène et sécurité et 

toujours pas de réponse aux courriers de l’ISAE de la part de la COMUe, nouvelle relance de 

l’ISAE. 

• N° 5/14 : Risque facteur humain sur le document unique. Le risque facteur humain a été pris 

en compte par tous les départements. Mise en place du logiciel Document Unique en réseau 

afin que les assistants de prévention puissent y accéder. 

• N° 6/14 : Problème de température élevée dans les bureaux du bâtiment 61. Des stores 

extérieurs ont été mis en place mais pas partout ; là où ils sont en place il y a eu une légère 

amélioration. L’ISAE est toujours en discussion avec l’ESID. L’achat de ventilateurs pour tous 

les bureaux est préconisé par IL. 

• N° 7/14 : Porte coupe-feu du couloir SI au bâtiment 61. Le changement des grooms est 

efficace. Action clôturée. 

• N° 8/14 : Remise en état du tarmac de LASBORDES. La remise en état doit être faite semaine 

43 ou 44. 

• N° 12/14 : Action CHSCT à l’ICA. Toujours aucune amélioration, voir question 9/13. 

• N° 01/15 : Aménagement carrefour derrière le restaurant, zone piétonne… Travaux 

partiellement effectués (reste à poser les coussins berlinois et revoir signalétique au sol), 

action clôturée ? 

• N° 02/15 : Information au personnel de l’école sur les modalités d’utilisation des véhicules 

personnels. La note est faite et doit sortir pour une diffusion générale. 

• N° 3/15 : La rénovation thermique dans les salles de cours du bâtiment 05 est terminée. 

Concernant  la réhabilitation du bâtiment 05, pas avant l’horizon 2017/2018, un plan état-

région est à l’étude. Action clôturée. 

• N° 4/15 : Poubelles devant les issues de secours du bâtiment 61. Local poubelle mis en place. 

Action clôturée. 

• N° 5/15 : Intervention du médecin de prévention sur la non reconnaissance des personnels. 

Une action de formation des managers va être lancée dans les mois prochains. 



Questions nouvelles. 

o Questions CGT 

• Plafond halls souffleries DAEP. Un nouveau contrôle du taux d’empoussièrement doit être 

fait pour  mesurer l’évolution. Etude des options (en capsulage ou pose de faux-plafond), 

suivi CHSCT. 

• Point d’eau au hangar n°2 à LASBORDES. Contact avec TOULOUSE METROPOLE sur la 

faisabilité (compteur supplémentaire, ligne supplémentaire), réponse avant le prochain 

CHSCT. 

• Mutualisation des FDS via un logiciel. Demande des élus pour faire une évaluation des 

logiciels. Mise en place d’un groupe de travail sur le risque chimique, les FDS. Information 

des utilisateurs des produits chimique. 

• Visite des bâtiments rénovés :la  visite du bâtiment 07est prévue le 22 septembre. 

• Stationnement anarchique sur le trottoir en face du restaurant. Une action a été menée par 

le service de sécurité. Plus de véhicules mal stationnés. 

• Demande de dotation de vélos pas toujours accordée pour les déplacements sur le campus. 

Réunion d’un groupe de travail sur les déplacements au sein du campus. 

• Fêtes étudiantes qui finissent sur le parking du bâtiment 38 en le laissant dans un état 

lamentable. Facturations des frais de nettoyage au bureau des élèves. Travail de 

sensibilisation envers les étudiants concernant le respect des installations de l’Institut. 

• Porte coupe-feu du département DAEP cassée. Elle ne sera pas prise en garantie, le devis est 

fait et la réparation est prévue. 

• Accès au local de stockage gaz du département DAEP. Une demande de devis est en cours, 

les travaux suivront. 

 

o Questions FO 

 

• Demande de fourniture des plans du campus actualisé pour les membres du CHSCT. 

L’opération est en cours. 

• Date de recyclage des SST et qui sera le formateur. Pas de formation SST sur tout le MINDEF 

suite à un problème informatique. La solution envisagée par le service sécurité est de 

demander une habilitation à former des SST hors du MINDEF. Avis favorable du CHSCT. 

• Trop de points de rassemblement sur le bâtiment 38. Le service sécurité doit faire des 

propositions. 

• Visite CHSCT de l’espace Clément Ader. Attente de la mise en place du comité local CHSCT. 

 

o Question CGC 

 

• Usage du forum du bâtiment 61. Il y a un détournement de l’utilisation initiale. D’unité de 

passage il devient unité d’accueil. Il faut faire un plan de salle avant l’utilisation en unité 

d’accueil et il faut une autorisation préalable pour organiser une manifestation. 

Bilan RPS : demande des élus et du médecin de prévention de prolonger pour l’année 2016  les 

consultations de la psychologue du travail. 



Bilan CHSCT 2014 : Constatation par le CHSCT de l’augmentation des arrêts maladie au cours de ces 

derniers mois. 

Bilan de la médecine du travail : consultable sur le site intranet. 

Accident du travail : pas de remarques particulières ; surtout des accidents de trajet, pas d’actions 

particulières. 

Validation de la modification de l’article 12 du règlement intérieur du CHSCT (désignation du 

secrétaire adjoint du CHSCT). 

 


